

Hightech Summit Baden-Württemberg 2019

Datum:

23.09.2019

10:00 - 21:00 Uhr

Ort:

Künzelsau

Kosten:

kostenfrei

Adresse:

Carmen Würth Forum

Am Forumsplatz 1

74653 Künzelsau

Art:

Tageskongress der Initiative Wirtschaft 4.0 BW & Preisverleihung des CyberOne Hightech Awards BW

Veranstalter:

Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg und Baden-Württemberg: Connected e.V.

Kontakt:

Baden-Württemberg:Connected e.V.

Lara Trikha

E-Mail: [trikha\(at\)bwcon.de](mailto:trikha(at)bwcon.de)

Tel.: +49 (0)711 184 21 606

Sprache:

Deutsch

Links:

[zur Online-Anmeldung](#)

Große Treiber der Digitalisierung wie KI, Blockchain, IoT aber auch innovative Unternehmenskultur sind Themen, die aus der Wirtschaft nicht mehr wegzudenken sind. Auch die Cyber Security ist ein Thema, um das kein Unternehmen drum herum kommt.

Auf dem **Hightech Summit Baden-Württemberg 2019** trifft sich auch in diesem Jahr wieder die Hightech-Branche des Landes, um ihre Businesserfahrungen zu teilen, über Leuchtturmprojekte zu berichten, in Technologievorträgen Best Practice-Beispiele aufzuzeigen und über Digitale Transformation zu sprechen. Die BIOPRO Baden-Württemberg GmbH ist Branchensponsor der Veranstaltung.

Vier Technologieforen werden auf dem **Tageskongress** einen Überblick zu neuen Technologien als Treiber der Digitalen Transformation vermitteln. Dabei stehen Industrie- und Technologiethemata wie KI, Blockchain, Cyber Security, Management komplexer Organisationsformen, IoT oder Ambidextrie auf der Agenda.

In **vier Transfer-Sessions** werden **ausgewählte Leuchtturmprojekte** präsentiert, die sich verschiedener Technologien wie **IoT, Cloud, Blockchain** oder auch **KI** bedienen und den Prozess der Digitalen Transformation gestalten. Basierend auf dem etablierten Wertschöpfungsmodell werden konkret Rationalisierungspotenziale, die durch den Einsatz der Technologien entstehen, in Transferprojekten diskutiert. Zusätzlich werden konkrete Transferprojekte vorgestellt, die die Wertschöpfung weiterentwickelt haben.

Um diesen Transfer zu gestalten ist der Einsatz von neuen Technologien notwendig, keinesfalls aber hinreichend. Neben den reinen Technologiefaktoren stehen Unternehmen vor der Herausforderung, den Veränderungsprozess derart zu begleiten, dass die Mitarbeiter auf diesem Weg mitgenommen werden. Zentral ist hier das Thema Agilität, bzw. die Frage, ob Agilität auch überdosiert werden kann.

Die **feierliche Preisverleihung des CyberOne Hightech Awards Baden-Württemberg 2019**, der in diesem Jahr mit 131 Einreichungen einen neuen Rekord verzeichnen kann, findet im Anschluss am Abend statt. Feiern Sie die erfolgreichsten Hightech-Start-ups des Landes Baden-Württemberg!

In den Pausen wird ein Streichquartett sowie der Skulpturengarten des Carmen Würth Forums als Rahmenprogramm für die Teilnehmer einen kreativen Ausgleich schaffen.

Aus verschiedenen Städten in Baden-Württemberg können Sie auch in diesem Jahr von einem **Shuttle-Bus-Angebot** profitieren.

Quelle

Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg

Weitere Informationen

- ▶ [Hightech Summit 2019 Baden-Württemberg](#)